

Die KFZ-Werkstatt – in der SERVICE großgeschrieben wird – wurde Ende 2008 im Gewerbegebiet „In der Breite“ – Brühlstraße 49 in Stetten am kalten Markt eröffnet.

Wolfgang Meier hat den Weg nach Stetten am kalten Markt über ein Internet-Angebot gefunden und sich spontan für den schönen Ort und das Werkstatt-Objekt entschieden.



Die Werkstatt bietet fachgerechte Arbeiten für alle Probleme rund ums Auto und für alle Marken.

Im Falle eines Unfalles -egal ob verschuldet oder unverschuldet- wird Ihnen hier mit „Rat und Tat“ zur Seite gestanden. Die Unfallinstandsetzung und Karosseriearbeiten werden qualifiziert ausgeführt.

Der Reifenhandel und die Fahrzeugaufbereitung sind ein weiterer Schwerpunkt der Werkstatt – auch hier wird kundenorientierter Service angeboten.

Wie immer wieder zu lesen ist, gehört die Zukunft stetig wachsend dem Young- und Oldtimermarkt. In der Brühlstraße 49 treffen die Interessierten immer auf Raritäten aus diesem Bereich, denn die große Leidenschaft zu diesem Marktsegment zeigt Wolfgang Meier in der fachgerechten Restauration von „Oldies“. Der Kundenkreis reicht bis in die Schweiz. Derzeit sieht ein VW-Bus T1 –besser bekannt als Samba-Bus- aus dem Jahre 1965 seiner Vollendung entgegen.



Zweimal in der Woche ist bei Meier´s die DEKRA im Hause und eine zeitnahe Hauptuntersuchung der Fahrzeuge ist somit gewährleistet. Die Abgasuntersuchung wird ebenfalls hier im Hause durchgeführt.

Das weitere Team um Wolfgang Meier besteht aus einer Service-Beraterin im Büro, einem Meister für KFZ-Elektrik/Elektronik und ab September 2011 wird ein Auszubildender das Team verstärken.

Autohaus Meier, Inhaber Wolfgang Meier, Brühlstraße 49, 72510 Stetten am kalten Markt

Tel.: 07573/954656, Fax: 07573/954656,

E-mail: autohaus-meier-stetten@t-online.de,